Джону Биэрду
Директору Департамента по вопросам старения 
WORLD HEALTH ORGANIZATION 
20, AVENUE APPIA 
CH-1211 GENEVA 27 

Уважаемый Dr Beard,

В муниципальном  районе ________________ Республики Башкортостан, РФ,  всегда придавалось огромное значение улучшению жизни граждан всех возрастов. Именно поэтому мы рады присодиниться к ВОЗовскому «Сообществу, городов, где старость в радость» и обязуемся выполнять требования членства в этом сообществе.   А именно, в качестве главы администрации муниципального района ___________  я подтверждаю, что мы берем обязательства по проведению пятилетних  циклов  развития города, включая следующие шаги: 
1. В первый год:

1A. Установление механизмов участия пожилых людей в процессе улучшения города на протяжении всего пятилетнего цикла. Эти механизмы будут основаны на уже хорошо развитом партнерстве между городскими властями, гражданским обществом (включая такие общественные организации как ________________ отделение Всероссийской общественной организации ветеранов,  Региональная общественная организация Республики Башкортостан Координационно-ресурсный центр для пенсионеров «Мои года – мое богатство»,  а также образовательными учреждениями.
1B. Разработка методики и проведение  базовой оценки состояния города по критериям «Города, где старость в радость». Оценка будет основана на рекомендациях ВОЗ исследовать все определенные ВОЗ  аспекты жизни пожилого человека в городе: 1.Здания и улицы, 2. Транспорт, 3.Жилье, 4.Участие в социальной жизни, 5.Уважение и включенность в жизнь общества, 6. Общественная деятельность и занятость, 7. Коммуникации и информация, 8. Социальные и медицинские услуги.
1C. Разработка трехлетнего плана развития города на основе данных базовой оценки. 

План развития будет включать некоторое количество изменений (финансово и организационно доступное для города) по каждому из восьми аспектов, определенным ВОЗ. Для выполнения плана будут задействованы все городские службы, ответственные за развитие каждого аспекта. План будет учитывать и включать также некоторые инициативы по улучшению жизни пожилых людей, уже проводящиеся в городе. 
Со 2-го по 4-й годы:

1.  Выполнение плана развития.

2.  Предоставление ежегодного отчета ВОЗ по выполнению циклического плана улучшения города.

В пятый год: 

1. Определение методов оценки и индикаторов выполнения плана развития.
2. Проведение оценки выполнения плана. 
Подпись и контакты главы муниципального района 
John Beard 
MBBS PhD 

Director 
Department of Ageing and Life Course (ALC)
WORLD HEALTH ORGANIZATION 
20, AVENUE APPIA 
CH-1211 GENEVA 27 

Dear Dr Beard,

The Municipal Region of ___________-, Republic of Bashkortostan, Russia, has always been dedicated to improvement of the lives of its citizens of all ages. Therefore we wholeheartedly welcome the opportunity to  join the WHO Global Network of Age-Friendly Cities© and commit to fulfilling the requirements of the membership. Therefore, with the authority given to me as the Head of the _________________  I am pleased to officially confirm our commitment to go through a 5-year city improvement cycle, including the following steps. 

1. During the first year:
1A. Establishment of mechanisms to involve older people in all stages of the Age-friendly Cities (AFC) process. This establishment will be based on already well developed partnerships between the municipal authorities, and civil society (including nongovernmental organizations such as the local  branch of the Veterans’ Organization, Senior Resource Center “Wisdom Ripening” and other groups, and academic institutions). More formal instruments of cooperation on the project will be developed during the first year.

1 B. Development of a baseline assessment of the age-friendliness of the city. This assessment will be based on the WHO recommendations to reveal  the level of development of each of the eight domains identified in the WHO Age-friendly Cities Guide:

1. outdoor spaces and buildings, 2. transportation, 3. housing, 4. social participation, 5. respect and social inclusion, 6. civic participation and employment, 7. communication and information, and 8. community support and health services.

1C. Development of a 3 year city-wide action plan based on the findings of this assessment. 

The action plan will include some level of development (possible to afford and implement in the city at the moment) of each of eight domains identified by WHO, and link to all municipal departments responsible for changes within those domains. The action plan will identify and incorporate the age-friendly initiatives already existing in the city. 
From the 2nd to the 4th  years:  

1. Implementation of the action plan.
2. Annual report on local actions led in the context of this improvement cycle.

During the 5th year:

1. Identification of indicators to monitor progress against this plan
2. Assessment of the plan implementation.
Head of the ______________ Municipal Region 

